

Le binôme rando-soupe au fromage a été une fois de plus plébiscité

La saison des randos estivales du jeudi, proposées par le syndicat d'initiative et encadrées par les Godillots Aubinois, se clôture toujours par une randonnée nocturne qui s'accompagne au retour, d'une soupe au fromage. C'était le cas jeudi dernier.

C'est donc en soirée que la marche a débuté à partir des Arcades du Gua. Elle a réuni environ 70 promeneurs noctambules, parmi lesquels de nombreux autochtones qui pensaient connaître les moindres sentiers de leur territoire. Et pourtant, nombre d'entre eux ont été surpris par la trouvaille des Godillots notamment sur la portion du trajet reliant la Treille au centre thermal.

De ce point situé au cœur de la Vaysse, il n'y a qu'un pas que les randonneurs ont allègrement franchi, sans pour autant



trouver sous les frondaisons des arbres le petit air frais qui permet de récupérer. Question récupération, les Godillots connaissent leur «pieds» et se mettent au rythme du groupe de promeneurs d'un soir, qui s'est rafraîchi aux abords du Bois Noir, avant d'aller voir du côté

du Colombier et de revenir au départ.

Car entre-temps, les bénévoles avaient préparé la soupe au fromage qui a nécessité 4,5 kilos d'oignons, 9 kilos de gruyère et 35 kilos de pain.

« Est-ce qu'il y aura une rando soupe au fromage en 2017 ?

Les bénévoles ont préparé la soupe au fromage.

Impossible de vous répondre aujourd'hui » assurent Jacques Escaffre et Georges Tourland présidents des associations et partenaires de cette manifestation depuis des années.